

InternationalMedia

KAMIS 23 SEPTEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN TINJAU PELAKSANAAN VAKSINASI MERDEKA DI IPB

Presiden Joko Widodo pada peninjauan pelaksanaan Vaksinasi Merdeka yang digelar di Kampus IPB (Institut Pertanian Bogor), Rabu (22/9). Presiden meminta mahasiswa untuk ikut menggerakkan masyarakat agar turut serta dalam program Vaksinasi Merdeka sehingga target pemerintah dalam mencapai kekebalan komunal dapat segera tercapai.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Orang harus menyayangi diri sendiri baru dapat mencintai orang lain. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Surgical Mask
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari

3 Ply Masker
SURGICAL GRADE
BFE ≥ 98%

*Desain Masker terdaftar
Tali lebih lebar

Nyaman dipakai sehari-hari
*Sesuai Standarisasi YY 0469:2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

Jokowi: Jangan Ada Penegak Hukum yang Mem-Back Up Mafia Tanah

Jokowi mengungkapkan, banyak konflik agraria telah berlangsung sangat lama. Sebab itu, ia minta polisi tak ragu mengusut para mafia tanah yang masih berkeliaran.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menegaskan, pemerintah berkomitmen penuh dalam memberantas mafia tanah. Oleh karena itu, Jokowi

meminta jajaran Polri tidak ragu mengusut para mafia tanah. "Saya juga kembali mengingatkan bahwa pemerintah berkomitmen penuh dalam men-

berantas mafia-mafia tanah. Kepada jajaran polri saya minta jangan ragu-ragu mengusut mafia-mafia tanah yang ada," ujar Jokowi saat memberikan sambutan pada "Penerahan Sertifikat Redistribusi Tanah Objek Reforma Agraria" di Istana Kepresidenan Bogor, Rabu (22/9).

Ia menekankan, jangan sampai ada penegak hukum yang justru melindungi para mafia tanah. "Perjuangkan hak masyarakat dan tegakkan hukum secara tegas,"

ucap Kepala Negara. Menurutnya, hal itu merupakan bentuk komitmen negara dalam mengurai konflik agraria yang ada. Negara juga berkomitmen mewujudkan reformasi agraria bagi masyarakat, memastikan ketersediaan dan kepastian ruang hidup yang adil bagi rakyat. Jokowi mengungkapkan, banyak konflik agraria telah berlangsung lama, bahkan sangat lama. "Ada yang puluhan tahun bahkan sampai 40 tahun tapi

masalahnya tidak selesai-selesai," ucap Jokowi. Ia mengaku memahami bahwa konflik agraria dan sengketa lahan merupakan tantangan berat yang dihadapi masyarakat. Setiap tahun, Jokowi menerima kelompok tani yang datang jauh-jauh ke Jakarta untuk mengadu persoalan konflik agraria. "Bahkan ada yang berjalan kaki ke Jakarta untuk memper-

► Bersambung ke hal 11

Luhut Laporkan Haris Azhar dan Gugat Ganti Rugi Rp100 Miliar

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Panjaitan melaporkan dua anggota koordinator LSM yakni Direktur Lokataru Haris Azhar dan Koordinator KontraS Fatia Maulida ke Polda Metro Jaya pada Rabu (22/9).

Selain pidana, Luhut juga menggugat keduanya secara perdata sebesar Rp100 Miliar. Saat melaporkan, Luhut Serahkan sejumlah barang bukti untuk mendukung laporannya, di antaranya berupa video. "Ada macam-macam ya tadi, ditanyain (oleh petugas SPKT) dan saya jelaskan," ujar Luhut

Binsar Panjaitan kepada awak media di lobby SPKT depan Gedung Pelayanan Terpadu Satu Pintu Polda Metro Jaya.

Sementara itu Kuasa Hukum Luhut Binsar Panjaitan, Juniver Girsang menyebutkan pihaknya menyertakan barang bukti video terkait laporan tersebut. "Ada video semua sudah kita siapkan ke penyidik apa yang dibutuhkan penyidik," ujar Juniver Girsang.

Lebih lanjut Luhut Binsar Panjaitan mengungkap pihaknya belum melakukan mediasi dengan kedua orang anggota LSM yang dilaporkan.

► Bersambung ke hal 11

Ada 17.000 Anggota dan Simpatisan Teroris Tersebar di Seluruh Indonesia

JAKARTA (IM) - Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) memperkirakan, ada sekitar 17.000 anggota, keluarga dan simpatisan kelompok teroris

berada di Indonesia. Angka ini lebih rendah ketimbang jumlah pada 2019 yang diperkirakan sekitar 20 ribuan orang

Brigadir Jenderal Ahmad Nurwahid memaparkan, untuk Jamaah Islamiyah saja, berdasarkan ket-

► Bersambung ke hal 11

Tol Cipali Kembali Makan Korban, Mini Bus Tabrak Truk, 4 Orang Tewas Mengenangkan

JAKARTA (IM) - Kecelakaan maut terjadi Tol Cipali KM 74+600 Jalur B Desa Cikopo, Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta, Rabu (22/9) pagi.

Kecelakaan melibatkan kendaraan Suzuki minibus XL 7 bernomor polisi 2935 TRB, menabrak truk yang tengah melaju di depannya. Minibus dikemudikan,

Akmal (50), yang membawa rombongan dari Jakarta Timur. Fajar, putra Akmal, men-

► Bersambung ke hal 11

Irjen Napoleon Diisolasi di Rutan Bareskrim

JAKARTA (IM) - Penyidik Bareskrim Polri mengisolasi Irjen Napoleon Bonaparte di Rutan Bareskrim. Hal ini diputuskan setelah penyidik memeriksa Napoleon pada Selasa (21/9) terkait perkara dugaan penganiayaan terhadap Muhammad Kasman alias Muhammad Kece. Ia diperiksa selama 10 jam.

"Untuk kepentingan saksi-saksi dan penyidikan, sejak tadi malam (Selasa), Bareskrim mengisolasi NB," kata Direktur Tindak Pidana Umum Bareskrim Polri Brigjen Pol Andi Rian Djajadi, Rabu (22/9).

Andi mengatakan, penyidik akan segera melakukan gelar perkara untuk menetapkan status tersangka dalam kasus penganiayaan itu. Saat ini, pe-

nyidik mengevaluasi Napoleon dan saksi lainnya.

"Hari ini penyidik akan mengevaluasi hasil pemeriksaan-pemeriksaan terdahulu," ujarnya. Diberitakan, Napoleon diduga memukul dan melumuri tubuh Kece dengan kotoran manusia di dalam Rutan Bareskrim.

Berdasarkan keterangan Polri, Muhammad Kece diduga dianiaya Napoleon pada malam pertama ia masuk ke rutan. Peristiwa dugaan penganiayaan itu terjadi pada tengah malam.

Muhammad Kece masuk ke Rutan Bareskrim pada 25 Agustus 2021. Kemudian, ia membuat laporan dugaan penganiayaan pada 26 Agustus

► Bersambung ke hal 11



RAKER KOMISI VI DENGAN MENTERI BUMN DAN MENTERI INVESTASI

Menteri BUMN Erick Thohir (kanan) dan Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahilil Lahadalia (kin) mengikuti rapat kerja dengan Komisi VI DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Rabu (22/9). Rapat tersebut membahas penyesuaian RKA K/L Tahun Anggaran 2022 sesuai hasil pembahasan Badan Anggaran DPR, PMN tahun 2022 dan usulan tambahan PMN tahun 2021 (Kementerian BUMN) serta kesiapan Kementerian Investasi/BKPM dalam menjalankan PP Nomor 5 tahun 2021 tentang Penyelenggaraan Perizinan Berusaha Berbasis Risiko dan perkembangan investasi dalam negeri.

ASALTAU!
Puih! Wanita Makan Burger Berisi Jari Manusia yang Busuk



SEORANG wanita di Bolivia sangat terkejut menemukan jari manusia yang sudah membusuk saat memakan burger di salah satu restoran cepat saji. Dia bahkan sempat mengunyah potongan jari yang membusuk itu. Pengalaman memuakkan itu dipostingnya di Facebook.

"Pada saat makan, saya mengunyah jari," tulis Estefany Benitez dalam sebuah postingnya, seperti dikutip Newsweek, Selasa (21/9). Insiden tidak mengakkan itu dialami Benitez pada Minggu, 12 September 2021, di restoran cepat saji Hot Burger di Santa Cruz de la Sierra.

► Bersambung ke hal 11

Ditemukan Boneka di Dalam Dinding Rumahnya, Disertai Pesan Menyeramkan



SEORANG pria di Inggris mengaku mengalami kejadian menakutkan. Ia menemukan boneka disertai pesan mengerikan di dalam dinding rumahnya.

Jonathan Lewis, seorang guru SD di Walton, baru saja mendapatkan kunci rumah barunya ketika melihat ada kawat yang mengintip dari eternit. Lewis sadar ada ruangan lain di bawah tangga, sehingga dia memutuskan untuk memalu dinding, dan melihat sepasang

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.315,00	14.140,00
SGD	10.753,00	10.433,00
AUD	10.434,00	10.225,00
EUR	16.926,00	16.671,00
HKD	1.878,00	1.788,00
GBP	19.716,00	19.386,00

Rabu 22 September 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>